

« De la boule au but »

Chers sociétaires

Voici deux informations importantes en ce 15 août 2024.

1) ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE. (Rappel)

L'assemblée générale ordinaire de notre association se tiendra le : jeudi 19 Septembre à 18h00 à la Blache.

Tous les membres du bureau doivent démissionner et se représenter lors de l'assemblée générale une nouvelle élection est organisée.

Appel à candidature de nouveaux administrateurs. (Contactez un membre du bureau) Merci à chacun de noter sur son agenda pour être présent à ce moment fort de notre vie sportive.

Pour la vitalité de notre club, Il est important que chacun s'exprime sur la gestion de son association, connaisse les objectifs, les contraintes, les résultats et participe par ses idées au développement de notre association.

Nous comptons sur votre présence. Merci.

2) <u>Décès de Daniel GALLAND dit Dany.</u>

Vous avez certainement lu, sur le Dauphiné Libéré de ce jour, la triste nouvelle du décès de Monsieur Daniel Galland.

Le sport des Hautes Alpes perd une personne investie qui avait dédié une partie de sa vie à la pratique du sport en tant qu'hockeyeur de haut niveau mais ensuite par ses responsabilités au sein de la municipalité et d'autres instances à la gestion de l'activité sportive.

Il a notamment joué à la boule Lyonnaise avec notre club et ne manquait pas d'être présent lors des assemblées générales de la BFG.

Aussi pour lui rendre hommage, nous demandons à chacune et chacun de disponible de se retrouver à 10h20 samedi matin, sur le parvis de la cathédrale avec le maillot du club de la BFG pour une haie d'honneur, comme le feront les hockeyeurs avec nous.

D'avance merci. Vous pouvez contacter Thierry au 06 47 40 21 53

Gap | Hautes-Alpes

Dany" Galland, une vie dédiée aux sports et aux sportifs

Ancien international de hockey sur glace, Daniel Galland a été durant plus de 20 ans adjoint aux sports de la ville de Gap. Il s'est éteint mercredi 14 août à l'âge de 73 ans.

aniel Galland, qui se battait contre un cancer depuis un peu cer depuis un peu plus d'un an, est décédé mer-credi Haoût, à l'âge de 73 ans. Adjoint aux sports de la Ville de Gap depuis 2001, celui que tout le monde appelait affectueusement "Dany" avait également été vice-président du conseil départemental en charse des sports peus de l'appelait de l'appe mental en charge des sports pendant plusieurs an-nées. Avant d'embrasser le poste de conseiller départe-mental délégué aux grands

événements.

Å ce titre, et tant que son état de santé le lui a permis, il ne manquait jamais les réceptions en l'honneur du sportif haut-alpin du mois, élection organisée par Le Dauphiné Libéré avec le soutien du conseil démartement. tien du conseil départemen-tal des Hautes-Alpes.

Double champion de France de hockey sur glace

Fidèle aux assemblées gé-nérales des clubs sportifs ga-pençais, il l'était aussi à l'Alp'Arena, où il ne ratait jamais un match des Rapaces. Quoi de plus naturel pour cet



Daniel Galland, ancien international de hockey sur glace, a ensuite vécu une carrière politique qu'il a dédiée au sport. Archives photo Le DL/Vince

ancien international de hoancien international de ho-ckey sur glace, double cham-pion de France sous le maillot gapençais (1977 et 1978). In-tronisé au temple de la re-nommée des ex-Gapençais ayant porté le maillot bleu, Dany Galland y est décrit comme un attaquant qui

"formait avec Georges Liber-Tormait avec Georges Laber-mann et Alain Vinard un trio mémorable dans le hockey mineur, où il fut champion dans pratiquement toutes les catégories. Il fréquenta l'équipe de France entre 67 et 71 mais il rata les Jeux de Gre-roble. Il se conserra ensuite noble. Il se consacra ensuite

durant plusieurs saisons à la

durant plusieurs saisons à la formation des jeunes". Une carrière de sportif ac-complie, bases fondatrices d'une carrière politique pas-sée au service du sport et des sportifs. « Je ne peux que reconnaître son engagement sans faille pour le hockey sur glace, insiste Jerôme Escal-lier, le président des Rapaces de Gap. Avec les moyens qu'il avait, il a toujours essayé de défendre ce qu'on lui deman-dait. À fond derrière le club, il l'aimait profondément, le dé-fendait sans cesse. Dès qu'il nouvait nous donner un coun pouvait nous donner un coup de main, il le faisait. »

Régis Rochet : « Honorer sa mémoire »

Régis Rochet, le président du Gap handball, sait tout ce qu'il doit à Dany Galland dans la montée en puissance du club. « C'était quelqu'un club. « C'était quelqu'un d'extraordinaire pour le sport gapençais et le Gap handball, qu'il a vraiment aide à se dévoloper. C'est une personne que j'aimais beaucoup. Je suis peiné et très touché par sa disparition. Il était la personne référente au niveau de la mairie, et à ce titre, on était proche. Dans le développement du club, il restera comme une des personnes les plus importantes sonnes les plus importantes

sonnes les plus importantes de ces cinq dernières années. On va essayer de faire la plus belle saison possible afin d'honorer sa mémoire. «
Père de deux enfants, également grand-père, sa disparition va laisser un très grand vide dans le paysage sportif, associatif et politique, non seulement grand-rapenezis, mais seulement gapençais, mais également haut-alpin.

Sylvain Paret

Les réactions politiques

• Jean-Marie Bernard:
"Sa joie de vivre et son franc-parler nous comblaient"
"Il laissera un grand vide dans l'hémicycle départe-mental tant sa joie de vivre et mental tant sa joie de vivre et son franc-parler nous com-blaient, témoigne Jean-Ma-rie Bernard, le président du Département des Hautes-Al-pes. Ce sont évidemment les nombreux moments que nous avons passés ensemble lors de ces grands événe-ments sportifs qui me traver-sent l'esprit à l'instant."

• Maryvonne Grenier : « Nous étions très

complémentaires »
Binôme de Daniel Galland
au conseil départemental
depuis 2015 (canton de
Gap-2), Maryvonne Grenier
l'avait comu dans le cadre de
leurs fonctions respectives
auprès de la Ville de Gap. - Je
suis particulièrement touchée : Dany, c'était mon ami
avant tout. Nous étions très
complémentaires dans la
mission pour laquelle nous
nous étions engagés, salue-telle. Nous nous comprenions
facilement. »

Jean-Michel Arnaud : Sa détermination à défendre les sportifs -

- Dany Galland était un piller de la Ville de Gap et du club de hockey des Rapaces. Il a imprimé durant ces décennies toutes les actions sportives de la Ville et du Département. Il était non seulement un élu, mais d'abord un processé continue, cettime d'abord un sportif », estime le sénateur des Hautes-Alpes

le sénateur des Hautes-Alpes Jean-Michel Arnaud. Le parlementaire retient « son esprit de sportivité, d'humanisme, son calme, sa détermination au-delà des clivages politiques à défen-dre les sportifs. « Et de con-clure : « Daniel Galland était un homme nolitique remarun homme politique remar quable. »

● Élie Cordier et Marie-José Allemand: "Dany était le sport à Gap" "Je souhaite rendre hom-mage à l'engagement de Dany Galland, celui de toute une vie en faveur du sport et de Gap", exprime Elie Corde Gap", exprime Elle Cor-dier, au nom du groupe d'opposition Gap autrement. Marie-José Allemand, dépu-tée et membre de ce même groupe, ajoute : "On peut dire sans hésiter que Dany était le sport à Gap, il l'incar-nait par toute son envie. Sa mésence nous manquera" présence nous manquera.'

• Pascale Boyer : "Daniel

ceuvré pour promouvoir le sport* Ancienne députée des Hautes-Alpes et conseillère départementale, Pascale Boyer a aussi réagi : "Sportif invétéré depuis toujours, Daniel Galland a constam-Daniel Galland a constam-ment œuvré pour promou-voir le sport au sein de la cité gapençaise mais également au sein du département des Hautes-Alpes. Je salue son constant engagement et retiendrai son éternelle bonne humeur." bonne humeur."

Marqué par le décès de son ami, Roger Didier, le maîre de Gap, souhaite prendre son temps avant de réagir publiquement